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По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

 28 февраля во Дворце спорта «Юбилейный» — общегородская ярмарка вакансий рабочих
и учебных мест. Вход свободный, все услуги бесплатны, время проведения — с 11.00 до 17.30.

Срок бесплатной приватизации жилья в Рос-
сии продлен до 2015 года. Соответствующий
указ подписал вчера президент Владимир Пу-
тин.

— 28 февраля мы собирались завершить прием документов
от граждан на приватизацию квартир и комнат, — сообщил на
пресс-конференции в БалтИнфо Сергей Филимонов, директор
Санкт-Петербургского ГБУ «Горжилобмен». — Теперь у тех, кто
хочет оформить жилье в собственность, есть еще в запасе два
года.

Напомним, что официально срок бесплатной приватиза-
ции жилья в России должен был закончиться 1 марта этого
года. Она началась в 1992 году и уже дважды продлевалась
— в 2006-м и 2010 годах.

В преддверии окончания срока приватизации, по словам Фи-
лимонова, никакой суеты не было. Количество подаваемых за-
явлений практически не увеличилось. Например, в январе ны-
нешнего года их было подано примерно 6,5 тысячи, в феврале
— около 8 тысяч. Это люди, которые получили новые квартиры
от государства или по каким-то причинам откладывали оформ-
ление жилья в собственность. В настоящее время в городе част-
ный жилой фонд составляет около 85%. Соответственно, 15%
— государственное жилье, находящееся в соцнайме. В России
это 24%, то есть в Петербурге процесс прошел быстрее, чем в
среднем по стране.

Сегодня, собрав все необходимые документы и подав их в
Горжилобмен, человек по истечении 60 дней получает документ
об оформлении приватизации, еще 20 дней требуется для того,
чтобы зарегистрировать право на собственность и получить сви-
детельство о регистрации в Росреестре. Сроки оформления до-
кументов можно сократить, доплатив определенную сумму в
соответствии с государственными тарифами.

Судя по обращениям в «Общественную приемную БМГ», оп-
ределенные трудности связаны чаще всего со сбором докумен-
тов. Например, тем, кто приехал из других городов позже 1992
года, надо предоставить бумагу о том, что они не участвовали
ранее в приватизации государственного жилья. Однако, по сло-
вам Сергея Филимонова, год от года количество документов

уменьшается. Например, сегодня у Горжилобмена есть доступ в
режиме онлайн в жилищную базу Казахстана, поэтому оттуда
справки привозить не нужно.

13 февраля вышло распоряжение правительства Петербурга,
в соответствии с которым если жилой объект есть в городском
кадастровом реестре, предоставлять кадастровый паспорт уже
не нужно.

По сведениям Даниила Пильдеса, директора филиала ФГБУ
«ФКП Росреестра», примерно 98% объектов жилой недвижимо-
сти включены в кадастровый реестр, таким образом их владель-
цы освобождаются от необходимости получать кадастровый
паспорт.

Светлана ЯКОВЛЕВА, фото Натальи ЧАЙКИ

Приватизировать жилье
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СООТВЕТСТВУЮЩИЙ УКАЗ

…КОНКУРС
ФАКЕЛОНОСЦЕВ

Российские железные дороги начали
отбор кандидатов в факелоносцы «Сочи�
2014».

2020 человек получат возможность при�
нять участие в эстафете олимпийского огня,
проходящей по трассе железных дорог. По�
ловину своей квоты компания «РЖД» распре�
делит между почетными работниками, вете�
ранами, представителями железнодорож�
ных династий. Вторую половину номинантов
в факелоносцы представят региональные
органы власти. В номинанты особо рекомен�
довано включить воспитанников детских до�
мов и многодетных родителей.

...ВСЕОБЩУЮ
АВТОМОБИЛИЗАЦИЮ

За 2012 год прирост автопарка в Петер�
бурге составил 5%, количество зарегист�
рированных машин достигло 1,8 млн. К
2015 году автопарк может увеличиться
еще на 24%, и число личных машин дос�
тигнет 2,3 млн.

Но это не означает, что каждый второй
житель Северной столицы будет колесить
по городу. Зарегистрированное — это еще
не обязательно передвигающееся. Значи�
тельная часть машин — дачного предназ�
начения: «подснежники».

...ПОРКУ
ШКОЛЬНИКОВ

Ее практиковали в гимназии №61 в Вы�
боргском районе города.

Как сообщает пресс�служба прокуратуры
Петербурга, учитель русского языка и лите�
ратуры в раздевалке избил ремнем двух уче�
ников. Словеснику было назначено наказа�
ние в виде штрафа в размере 15 тыс. руб. Су�
дьей удары ремнем ниже спины были расце�
нены как не нанесшие вреда здоровью детей.
Однако педагогическую практику учителя�
ретрограда рекомендовано прекратить.

...ПИКЕТЫ
У СМОЛЬНОГО

Сегодня с 9.30 до 17.00 активисты раз�
личных движений и инициативных групп
проводят одиночные сменные пикеты у
Смольного, привлекая внимание исполни�
тельной власти города к актуальным про�
блемам горожан.

На повестке дня пикетчиков, в частно�
сти, застройка бывшего стадиона «При�
бой» и Фарфоровского кладбища, более
четкие охранные обязательства города по
отношению к историческим корпусам Во�
енно�медицинской академии.

Факел
понесут
самые
достойные.
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В ПЕТЕРБУРГЕ в последние годы становится все меньше при�
вычных и всегда населявших его городских птиц. В ближайшие
годы они могут окончательно исчезнуть из парков и с улиц.

— Зимой особенно заметно, как мало в городе осталось перна�
тых, — рассказал «Вечёрке» орнитолог, специалист по городским
птицам Владимир Храбрый. — Почти не слышно чириканья во�
робьев, меньше стало синичек и многих других видов птиц. Из
157 зарегистрированных видов городских птиц доказано сниже�
ние численности 56 видов.

Стремительнее остальных пернатых исчезают обыкновенные
воробьи. С каждым годом во всех европейских странах их стано�
вится все меньше, а почему — точно никто не знает. Ученые не�
сколько раз собирались на симпозиумы, чтобы выяснить точные
причины, но пока им это не удалось.

Петербургские орнитологи считают, что к исчезновению при�
водит не какая�то одна, а целый комплекс причин. И пока могут
назвать лишь некоторые из них.

— В последние два десятилетия люди обращают мало внима�
ния на птиц. Раньше почти все понимали, как важно подкармли�
вать пернатых. Взрослые мастерили кормушки и развешивали их
вместе с детьми, каждый год отмечался День птиц, — говорит
Владимир Храбрый.

Теперь, считает орнитолог, кормушки стали редкостью. Но и
добывать корм самостоятельно птицам стало сложнее. Появи�
лась мода постоянно косить газоны, и семена трав, которыми
могли бы питаться пернатые, просто не вызревают. В парках со�
бирают и вывозят опавшую листву, а раньше ей давали полежать,
а ведь в компосте полным�полно вкусного и питательного птичье�
го корма, например насекомых. Словом, одна из главных причин
исчезновения птиц — недостаток корма. К тому же в городе спи�
ливают так много деревьев и кустарников, что некоторым видам
птиц стало просто негде гнездиться.

Оксана ЕРМОШИНА

Петербург превращается
в безмолвные каменные джунгли

ОРНИТОЛОГИ НЕ МОГУТ ПОНЯТЬ, ПОЧЕМУ В ГОРОДЕ БЕССЛЕДНО ПРОПАДАЮТ ПТИЦЫ

Сейчас оформляют приватизацию
в основном покупатели новых квартир.


